

PLATANENGRUPPE

Wochenrückblick von 08.. – 12.Jän. 2018



Die erste Woche im neuen Jahr!

Die ersten Tage im neuen Jahr, haben sehr positiv gestartet. Wir konnten unsere Batterien wieder gut aufladen und hatten uns viele spannende Geschichten aus den freien Tagen zu erzählen.

Die ersten Termine für neue Lernzielkontrollen wurden festgelegt und es wurde mit neuer Energie an den TAPs gearbeitet.

Am Mittwoch haben wir Besuch vom Poika-Team erhalten und die Schülerinnen und Schüler konnten sich intensiv mit ihren Gefühlen, der Klassengemeinschaft und dem eigenen Körper auseinandersetzen.

Nach einer Wiederholung der „wünsch dir was Epoche“, freuen wir uns sehr auf den Start der neuen Epoche nächste Woche.

Mit herzlichen Grüßen von den Lernbegleiterinnen:

Marlene, Karin, Lisa, Daniela, Florian



